

明けましておめでとうは、AWにも影響を与えたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。アメリカでは、NO1-supply-chain-programs-challenges/\_proxy 2023年の養鶏産業 6年に量販店(クローガ Document?id=0000017e 表しました。日頃考えているアニマルウェルフェア(AW)に卵を100%ケージフリー(FC0000)で、ケージ フランスなどがHPAI レイヤーオス初生雛の殺処分を廃止する改正案を22年に「アニマルウェルフェア」の課題と対応について、1、ウォルマート)が2 Document?id=0000017e 表しました。欧州では、イギリスや は、2026年末までに 考えています。近い将来、家畜に関する近況の話題を提供 1卵に切り替えると発表 フリー卵への移行継続を 対策として鶏の屋外飼養 処分を廃止する改正案を 22年に「アニマルウェルフェア」の徹底が必要と 示されるAWの水準を るわが国のAWガイドラ 理念を改めて周知するこ 良いことです。そして、 ととし、公益 With 新型コロナナウイ 社団法人畜産 ルス感染症予防と同様 技術協会が各 に、養鶏業界はWith 畜種ごとに作 HPAI防疫とAW対策 成した『アニ を進めていく必要もある マルウェルフ と思います。

まず世界の状況につ た。しかし、 供給達成は できない、 ペースで、通年にわたっ と両社は2 022年10 月に、期限 が続いています。 延期を公表したのです。 計画しています。2022 禁止対策を取っています。今 ルフェアに関する意見交 に対応した家畜の飼養管 とHPAIが収まり、飼

コロナビア・エクアド ル・ペルー・ベネズエラ は、新たな100%ケ ー 卵比率は20%になりま オスの初生雛殺処分禁止 による養鶏業界への影響が 5月に、AWに関するパ うこれまでの方針を改 に戻り、養鶏業界にとり まして安定する年になる ように願っています。本

認されており、赤道・南 たサステナブルレポート 一方、クローガーは、 めて、2022年1月1 A I対策に有効である飼 養衛生管理マニュアルの ついての意見・情報の募 し、その普及を図ってい うに。

半球の諸国にもリスクが (https://corporate.w 供給する卵のケージフリ 日以降のオスの初生雛の 養衛生管理マニュアルの ついての意見・情報の募 し、その普及を図ってい うに。

出さています。また、 almart.com/esgreport/ 1卵比率を順次、2022 殺処分を法律で停止しま 作成および従事者などへ 集について」が出される くとしました。そこ (徳島県名西郡石井町 大規模なHPAI発生 media-library/docume 2年に33%・2024年 した。同年2月には、フ の周知徹底が、飼養衛生 に至りました。

nt/our-journey-toward-100-cage-free-eggs 2028年に61%、 2030年に70% の割合に切り換えると発 法律を発布しました。3 HPAIの防疫には、マ 般、わが国としてAWに を募集いたします。」「

ランス農業省が2023 管理基準の改正により2 意見公募の趣旨・目的 て、広く国民の皆様から 背景は次のように説明 の意見・情報を検討・反 されています。「…今 映させる観点から、意見

年から有効となるオスの 022年2月1日(火) されていきます。「…今 映させる観点から、意見 から義務化されました。 HPAIの防疫には、マ 般、わが国としてAWに を募集いたします。」「

HPAIの防疫には、マ ニュアルの徹底が必要と 考えています。 ニュアルの徹底が必要と 考えています。 近い将来、家畜に関する

AWについては、20 満たしていくという基本 インが公表されることは

「アニマルウェルフェアに関する動き」

代表取締役社長 竹内 正博



代表取締役社長 竹内 正博

2023年は、コロナ

高川原字高川原71-1